
 

                                                                                   

 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du mercredi 8 janvier 2025 
 

5éme réunion de la saison 2024 – 2025 
 

 
Président : CHARRASSE François 
 
Présent(e)s : BORDET Fabrice (en visio) - DELORME Gérard - DUNATTE Jean François – 
GUERFI Farid - MASMOUDI Rafik (en visio, partiellement) - MEUNIER Bernard - SABANI Jean 
Pierre (en visio) 
 
Excusée : BENOIST-LUCY Marie   
 
Assistent : COUGARD Adrien (directeur administratif, en visio) - CHASSON Kévin (directeur 
adjoint) 
 
 

La réunion est ouverte à 18h05 
 
Les membres du bureau présentent leurs meilleurs vœux à toutes les actrices te tous les acteurs 
du football altoséquanais 
 
 
1.La vie du district 
1.1.Les compétitions, les critériums et les pratiques 

ü Point : à jour au niveau des rencontres en retard, 2ème phase pour les dernières divisions 
U14 à U16 le week-end du 24-25/01, second tour de Coupe 18-19/01 

 
1.2.Les actions 

ü Convention association « agir pour sauver » : accord à l’unanimité sous réserve que cela 
rattrape la saison précédente 
 

1.3.Les commissions et les groupes de travail 
ü Commissions : Interrogation sur la présence du représentant des arbitres en Statuts 

Règlements, Fabrice BORDET prendra contact avec ce représentant 
ü Groupes de travail  

Ø Politique salariale du district 1ère réunion le 19/12; prochaine réunion le 15/01 
Ø Prix Thierry DEFAIT : 1ère réunion le 10 janvier 



 

 
1.4.Le fonctionnement du District 

ü Agenda 
ü Vœux aux commissaires : point 

 
1.5.Les salariés, les alternants et les volontaires civiques 

ü Salariés:  
Ø Organisation du remplacement de Margot LOMON lors de son arrêt de travail par 

Chloé LE MOEL Accord unanime  
Ø CTD DAP : Refus d’Olivier GIACHINO du poste de CTD DAP, proposition à Julien 

KAUFMANN : accord à l’unanimité 
Ø Réunion avec le département technique en visio le 12/01 pour la nouvelle répartition 

des formateurs pour les formations et pour les visites labels 
ü Alternants : point 
ü Volontaire civique : point 

 
1.6.Divers 

ü Dossiers justice : RAS 
ü Réunion Président CDA, UNAF, représentant des arbitres au comité, Président : District 

partie civile : Pas besoin de se déplacer au commissariat pour se porter partie civile des 
officiels ; passage par l’avocat de l’UNAF sous réserve de l’aspect financier. Un message 
de relance sera fait lors des réunions de mi-saison des arbitres concernant l’appel à la 
permanence. Rappel sur les rapports à faire en temps et en heures. Réflexion sur l’après 
des commissions disciplinaires avec la CDPME, suivi des incidents avec les arbitres lors 
des rencontres (rencontre avec les clubs), trace écrite sur les PV de la CDPME. 
Proposition d’un communiqué de l’UNAF à faire paraitre, refus unanime du bureau 

 
 

2.Les clubs 
ü Point 
ü Labels : 14 clubs libres et 2 clubs futsal concernés par l’obtention d’un label, dossier 

complet lorsqu’il y aura une visite sinon pas de visite, envoi d’un mail aux clubs. Fin janvier 
pour la remise des dossiers pour une visite sinon pas de visite et donc pas de possibilité 
d’obtention de label 

 
 
3.Les finances 

ü Point budgétaire 
ü Club : le relevé sera envoyé en fin de semaine 
ü Contrôle URSSAF : documents envoyés le 6 janvier, en attente du rendez-vous en 

présentiel au District 
 
4.Le Comité 

ü A l’ordre du jour du comité du 22 janvier : Compte-rendu réunion avec l’animateur de la 
commission du foot éducatif, bilan vœux aux commissaires, point salariés + alternants et 
volontaire civique, agenda, point repas des commissions, planning des permanences, point 
labels, point chantiers du comité, propositions groupe de travail sur les relations 
parents/éducateurs, point actions, finances, formations RPS… 

 
 
5.Divers 



 

ü LFA : élections Président du collège des Présidents de District élu GALLE Philipe 
(Président du District d’Indre et Loire), représentants au BELFA élus : Philippe GALLE 
Philipe (Président du District d’Indre et Loire) et Jean Jacques GAZEAU  (Président du 
District de la Vendée) 

ü LPIFF : élections, proposition du CNOSF d’en rester là, AG LPIFF le 18/01 
 
Les membres du bureau souhaitent un prompt rétablissement à Claude BAULAY 
 

Prochaine réunion du bureau mercredi 5 février 2025 à 18h00 
 

La réunion est close à 19h40 
 

 
François CHARRASSE                                                                                    Kévin CHASSON 

                                                                                    


